

Acusa oposición clientelismo

CLAUDIA SALAZAR

Diputadas de la oposición advirtieron que la entrega de dinero en efectivo a los beneficiarios del Programa Adultos Mayores se presta a la corrupción y al clientelismo.

REFORMA publicó que el Gobierno entrega 8 mil millones de pesos a los beneficiarios, tanto de comunidades rurales como urbanas.

“Estamos ante programas asistencialistas que no buscan combatir la pobreza, sino mantener una base electoral”, indicó la panista Adriana Dávila.

Para Martha Tagle, de MC, entregar el dinero en efectivo genera discrecionalidad y corrupción.

“Incluso en la ciudad, con infraestructura del Banco de Bienestar, se está entregando vía Banco Azteca, y hay retrasos o falta de pago”, mencionó.

Verónica Juárez, del PRD, dijo que su partido ha denunciado que los programas sociales carecen de mecanismos de transparencia.

“La entrega en efectivo crea condiciones para prácticas de corrupción, y usos clientelares”, afirmó.